

# Stadt Luft

## Sommer-Soiréen

im Basler Stadthaus  
5. - 7. Juli 2022  
jeweils um 18:30 Uhr

Die Bürgergemeinde der Stadt Basel lädt zu drei Sommer-Soiréen im lauschigen Hof des Basler Stadthauses an der Stadthausgasse 13 ein. An drei Abenden stehen jeweils zwei Persönlichkeiten im Rampenlicht, die der Frage nachgehen: Was macht für mich die «Stadtluft» aus?

[www.bgbasel.ch/aktuell](http://www.bgbasel.ch/aktuell)  
Eine Kooperation der Bürgergemeinde Basel  
und des Kulturunternehmens Bregy & Buschle

**bgbasel**  
BÜRGERGEMEINDE  
DER STADT BASEL

«Stadtluft macht frei.» In der Rechtsgeschichte kennt man den Spruch seit dem 11. Jahrhundert. Aber wie sieht das heute aus? Macht «Stadtluft» frei, inwiefern und wen? Wir haben sechs Persönlichkeiten eingeladen, mit uns ihre Perspektive auf die Stadt, auf die Stadtluft und auf das städtische Leben zu teilen.

## DI – 5. Juli 2022

**18:30 Uhr** **Dagmar Brunner**  
Kulturjournalistin, Basel  
**Lukas Wyniger**  
Gastgeber Waldhaus beider Basel

## MI – 6. Juli 2022

**18:30 Uhr** **La Nefera**  
Rapperin und Bandleaderin  
**Domenico Sposato**  
Geschäftsleiter Caritas beider Basel

## DO – 7. Juli 2022

**18:30 Uhr** **Duc-Hy Tran**  
Ausbildner Informatik, Schweizerische Fachstelle für  
Sehbehinderte im Beruflichen Umfeld (SIBU)  
**Sophie Bürgi**  
Geschlechterforscherin und Guide beim Verein  
Frauenstadtrundgang Basel

**Musikalische Umrahmung an allen Abenden: Sonja Merz, Gitarre**